Dans l'intervalle, nous ne pouvons que nous inquiéter du sort de ces exilés. Trouver les fonds nécessaires pour subvenir à leurs besoins fondamentaux n'est pas une tâche facile. Vu les conditions de vie pénibles et misérables de beaucoup de réfugiés, la perspective d'occuper un jour une place normale dans la société ne doit former pour certains qu'une lueur bien lointaine. S'ils arrivent malgré tout à garder de l'espoir au milieu de l'adversité, ils le doivent à l'existence du Haut-Commissariat pour les réfugiés. Le Canada continuera de fournir son appui à l'oeuvre vitale du Haut-Commissaire et des divers organismes qui exercent une action dans ce domaine, étant persuadé que par un offort commun nous pouvons faire beaucoup pour alléger le sort malheureux des réfugiés.

Je vous remercie, Monsieur le Président.